

Zehn Mart-Stam-Stipendien / Deutschlandstipendien für Studierende

Die Kunsthochschule Berlin Weißensee kann Dank des Engagements der »mart stam stiftung für kunst+gestaltung« im Studienjahr 2014/15 das Mart-Stam-Stipendium / Deutschlandstipendium an zehn Studierende vergeben. Im Rahmen der Immatrikulationsfeier am Montag, den 13. Oktober 2014, überreichten die Kuratoriumsmitglieder Gert von der Groeben und Dr. Angela Schönberger, die Urkunden. Fast 60 Studierende aus allen Fachgebieten hatten sich für das Stipendium – 300 Euro monatlicher Zuschuss zum Lebensunterhalt für ein Jahr – beworben. Eine interne Jury wählte zehn Bewerber_innen aus. Die »mart stam stiftung für kunst+gestaltung« und die Rektorin Leonie Baumann bedanken sich für die großzügige Förderung bei den privaten Geldgebern, die mit ihrem Engagement die 50-prozentige Ko-Finanzierung der Stipendien aus den Mitteln des Bundesbildungsministeriums sichern.



Die Stipendiat_innen
Foto: Franziska Libuda

Ten Mart Stam Stipends/Deutschlandstipendien for Students

Thanks to the generous support from the »mart stam stiftung für kunst+gestaltung«, Weißensee Academy of Art Berlin was able to award Mart Stam stipends to ten students for the academic year 2014/15. The certificates were presented during the matriculation ceremony on Monday, October 13, 2014, by board of trustees members Gert von der Groeben and Dr. Angela Schönberger. Almost 60 students from all departments had applied for the stipend (300 Euros per month for a year to help with costs of living). A jury chose ten applicants. The »mart stam stiftung für kunst+gestaltung« and the academy's president Leonie Baumann are grateful to the private donors who with their support ensured the 50% co-financing of the stipends by the Federal Ministry of Education and Research

Link: <http://www.kh-berlin.de/projekt-detail/project/detail/mart-stam-stipendien-201415-vergeben-1724.html>

Impressum:

weißensee kunsthochschule berlin, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,
Birgit Fleischmann, Bühningstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222
Fax:030-47705-291, E-Mail: presse@kh-berlin.de